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         代表質問通告一覧表       平成３１年３月 

質

問

順

位 

会派名 

(質問制限時間) 
質 問 者 質 問 項 目 

1 
いなべ未来 

（60 分） 
小川幹則 

１.新たな社会資本の幕開けについて 

(1)福祉バスについて 

(2)都市計画区域の再編について 

２.新たな産業の幕開けについて 

(1)森林の再生事業について 

(2)持続可能な農業について 

(3)キャッシュレス決済の推進について、観光客を受け入れられる体制はでき

ているのか。 

３.新たな学びの幕開けについて 

(1)学校運営協議会の設置について 

(2)教育施設の整備について 

2 
創 風 会 

（60 分） 
伊藤智子 

１.新たな庁舎の幕開け 

(1)シビックコア及びにぎわいの森の運営・活用について 

(2)保健センターの運営・活用について 

２．みんなで支える公共交通 

(1)「最適化アルゴリズムデータの視覚化」の詳細について 

(2)隣接する東員町や菰野町との公共交通面での連携施策の可能性について 

３．新たな学びの幕開け 

(1)学校運営協議会の設置について 

(2)学援隊の活用策について 

3 
政 和 会 

（60 分） 
川瀬利夫 

１.新たな社会資本の幕開け 

(1)1-13【放置森林や竹林の伐採支援】 

 獣害対策としては、各地域に点在している放置森林や竹林の存在は野生動物

の巣窟として非常に問題になっている。「粉砕機を無償でレンタルする」とあ

るが、どこが主体となり、どのように運用していくのか。波及効果は。 

(2)1-15【あじさいクリーンセンターの機能強化】 

 H26年に約 16億円をかけて１５年の超寿命化を行った。2021年から、４町

のごみの処理が始まるが，将来の処理施設をどうするのか。 

２．新たな産業の幕開け 

(1)2-5【農産物のブランド化】 

 食をキーワードとした真のブランド戦略は進んでいると考えるか。 

(2)2-7【ジビエ肉の生産】 

 生産体制を確立する事で、なぜ捕獲意欲や、狩猟後継者の育成に努められる

のか。 

３．新たな学びの幕開け 

3-5【国体準備とＴＯＪ】 

(1)サイクル事業の推進をするので有れば、市内の飲食店等に設置されている

サイクルラックについて、その効果、ニーズ等の検証はされているのか。 

(2)“国体の開催を一過性のものに留めるのではなく、後世の遺産になるよう

に工夫を凝らします。”とは、どのように工夫されるのか。 
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質

問

順

位 

会派名 

(質問制限時間)  
質 問 者 質 問 項 目 

4 
かがやき 

（55 分） 
位田まさ子 

１.財政状況について 

 主なる事業を終えたいなべ市の財政状況について、地方債の残高が４３２

億円あり、片や基金残高は８８億円と平成２２年度から比べても最小の基金

額である。 

 普通交付税の合併特例債措置も終わり、国からの財政措置も新たな算定基

準になってくると思うが、今後、当分、高債務、低基金の緊縮財政が続くと

示されたことについて、市長の所見を問う。 

２．新たな社会資本の幕開け 

(1)1-11【空き家登録の活用と除去命令】について 

(2)1-15【あじさいクリーンセンターの機能強化】について 

３．新たな学びの幕開け 

(1)3-1【学校運営協議会の設置】について、学援隊と協議会の関係と体制は 

(2)3-3【放課後子ども教室の充実】について 

5 

日本共産党 

いなべ市議団 

（50 分） 

衣笠民子 

１.歳出予算について 

(1)レンタルサイクル事業について（3-5 国体とＴＯＪ） 

(2)暮らしの保健室について（4-8 暮らしの保健室） 

(3)庁舎移転後の大安庁舎について（3-2 教育施設の整備） 

(4)児童虐待の未然防止について（4-5 児童虐待の未然防止） 

(5)乳児保育の充実 （4-6 乳児保育の充実） 

２．新たな庁舎の幕開けについて 

シビックコア棟について （新たな庁舎の幕開け Ｐ１） 

(1)学生の自習室利用の学生利用の見込みは。 

(2)土、日、夜間の利用だと福祉バスの運行がないが、学生利用の交通手段

は。 

３．財政状況について 

(1)合併特例債 （合併特例措置の終了） 

(2)特別交付税 （地方交付税の減少） 

 


